

Fecha: 01-08-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo C Tipo: Noticia general

Título: María Becerra se aleja de las redes sociales

Pág.: 8 Cm2: 42,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 ■ No Definida

María Becerra se aleja de las redes sociales

La popular cantante argentina de 24 años decidió dejar las redes sociales para cuidar de su salud mental. Según explicó, el hecho de leer miles de cosas ofensivas en su contra la han hecho tener ataques de llanto y episodios de ansiedad y pánico. La llamada "nena de Argentina" reconoció que esto es parte de la fama, pero calificó de "inaceptable" recibir insultos por su vida personal, su físico o su forma de vestir. Agregó que una persona de su confianza manejará su cuenta de Instagram y que solo volverá a tomar su celular una vez que "sea capaz de hacerlo". Becerra se presentó en el pasado Festival de Viña del Mar y en marzo último logró el récord de llenar dos veces el Estadio Monumental de River Plate, el más grande de Buenos Aires. Hoy está realizando una gira por Europa.